



Interreg

Austria-Hungary

European Union – European Regional Development Fund



REGIONET Competitive

INFORMÁCIÓK A REGIONÁLIS VERSENYRŐL

CÉL: A „REGIONET Competitive” projekt keretein belül Ausztria és Magyarország határmenti régióiban a gazdasági kapcsolatok kiépítése érdekében regionális gazdasági stratégiákat dolgoztak ki. Az egyetemi, hallgatói verseny célja, hogy az együttműködésnek új lendületet kölcsönözzön és mindkét oldalon a fiatalokat a határmenti munkára lelkesítse. Azokat az új és innovatív ötleteket és víziókat várjuk, amelyek megmutatják, hogyan néznek ki a határmenti régiók 25 évvel később, mivel fognak a vállalatok foglalkozni, milyen helyet fog a digitalizáció betölteni, milyen szerepet fog a turizmus a gazdaságban játszani és hogyan fogunk mi ezeken a területeken mozogni... Ezekre a kérdésekre keressük az új válaszokat.

CÉLCSOPORT: Hallgatók a határmenti régiókból (Wien, Eisenstadt, Graz, Wr. Neustadt, Sopron, Győr, Szombathely, Mosonmagyaróvár, Zalaegerszeg) – vagy azok, akik a régiókból származnak és a programterületen kívül tanulnak.

HASZNOSSÁG: A projekt lehetőséget nyújt gyakorlati tapasztalatok megszerzésére, új kapcsolatok kiépítésére és saját ötletek cseréjére.

RÉSZTVEVŐI KÖR: kb. 30-40 hallgató

IDŐKERETEK:

- Kick-Off rendezvény 2018. 11.29-én 13.30- 16.30 között a „Technologiezentrum” (Technológia Centrum), Eisenstadt
- Verseny időtartama 2018. novemberől 2019. áprilisig
- 2019. április 08-14. között Nemzetközi Projekthét Zala megyében
- Prezentáció és a legjobb munkák díjazása nemzetköz zsűri által 2019. április 12-én

KÖLTSÉGEK: A szállás, étkezés költségei a résztvevők és mentoraik számára biztosított. Az oda- és visszautazás költségei Eisenstadtba és Zala megyébe mindenkinek a saját költsége.

MUNKANYELV: angol

További kérdés esetén forduljon az alábbi elérhetőséghez:

mecca-consulting

Aleksandra Kljajic, BSc

a.kljajic@mecca-consulting.at



Interreg
Austria-Hungary



European Union – European Regional Development Fund

REGIONET Competitive

INFORMATIONEN ZUM REGIONSWETTBEWERB

ZIEL: Im Rahmen des Projektes REGIONET Competitive werden regionale und bilaterale Wirtschaftsstrategien in den Grenzregionen Österreichs und Ungarns erarbeitet um die Wirtschaftskooperation auszubauen. Ein Studentenwettbewerb auf universitärer Ebene soll der Zusammenarbeit neuen Schwung verleihen und die jungen Menschen auf beiden Seiten für die Arbeit im Grenzraum begeistern. Dabei sind neue und innovative Ideen und Visionen mehr als willkommen: wie könnte die Grenzregion in 25 Jahren aussehen, womit werden sich die Unternehmen beschäftigen, welchen Stellenwert wird die Digitalisierung einnehmen, welche Rolle wird der Tourismus und die Wirtschaft spielen, wie werden wir uns in diesen Räumen bewegen... Auf diese Fragen wollen wir neue Antworten bekommen.

ZIELGRUPPE: StudentInnen der Grenzregion (Wien, Eisenstadt, Graz, Wr. Neustadt, Sopron, Győr, Szombathely, Mosonmagyaróvár, Zalaegerszeg) – oder die StudentInnen die aus der Region stammen, aber außerhalb des Programmgebiets studieren.

NUTZEN: Das Projekt bietet die Möglichkeit praktische Erfahrungen zu sammeln, neue Kontakte zu knüpfen und eigene Ideen auszutauschen.

TEILNEHMERKREIS: ca. 30-40 Studenten

ZEITRAHMEN:

- Kick-Off Veranstaltung am 29.11.2018 von 13.30 bis 16.30 Uhr im Technologiezentrum in Eisenstadt
- Wettbewerbsdauer von November 2018 bis April 2019
- Von 08. April bis 14. April 2019 Internationale Projektwoche im Komitat Zala
- Präsentation und Prämierung der besten Arbeiten durch eine internationale Jury am 11. April 2019

KOSTEN: Die Kosten für Unterkunft, Verpflegung und Betreuung von Studentinnen und ihrer BetreuerInnen sind abgedeckt. Auch die Fahrspesen für die Fahrt nach Zala und den Projektauftritt in Eisenstadt können übernommen werden.

ARBEITSSPRACHE: Englisch

Für Anfragen wenden Sie sich bitte an:

mecca-consulting

Aleksandra Kljajic, BSc

a.kljajic@mecca-consulting.at



Interreg
Austria-Hungary

European Union – European Regional Development Fund



REGIONET Competitive

INFORMATION ON THE CASE STUDY COMPETITION

AIM: As part of the REGIONET Competitive project, regional and bilateral economic strategies are being developed in the border regions of Austria and Hungary in order to expand economic cooperation. A student competition at university level should give new impetus to cooperation and inspire young people on both sides to work in the border area. Here, new and innovative ideas and visions are more than welcome: what could the border region look like in 25 years, what will companies do with it, what significance will digitization, tourism and the economy will play, how will we move in these spaces ... We want to get new answers to these questions.

TARGET GROUP: Students from the border region (Vienna, Eisenstadt, Graz, Wiener Neustadt, Sopron, Győr, Szombathely, Mosonmagyaróvár, Zalaegerszeg) - or the students who come from the region but study outside the program area.

BENEFITS: The project offers the opportunity to gain practical experience, make new contacts and exchange ideas.

PARTICIPANTS: around 40 students

TIME FRAME:

- Kick-off event on 29.11.2018 from 13.30 to 16.30 in the Technology Center in Eisenstadt
 - Competition duration from November 2018 to April 2019
 - International Project Week in Zala County from 08 April to 14 April 2019
- Presentation and awarding of the best work by an international jury on April 11, 2019

COSTS: The costs for accommodation, meals, travel expenses and care of students and their carers are covered.

WORKING LANGUAGE: English

For inquiries, please contact:

mecca-consulting
Aleksandra Kljajic, BSc
a.kljajic@mecca-consulting.at